## aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

## Jetzt bewerben für den EU-weiten Jugendkarlspreis 2016

Der "Europäische Karlspreis für die Jugend" wird jedes Jahr gemeinsam vom Europäischen Parlament und der Stiftung Internationaler Karlspreis zu Aachen verliehen. Hierzu haben das Europäische Parlament und die Karlspreisstiftung heuer zum achten Mal einen Wettbewerb ausgeschrieben, der Jugendliche in der EU zur aktiven Mitgestaltung Europas anregen soll.

Der am 15. Oktober 2015 eröffnete Wettbewerb für den Jugendkarlspreis 2016 richtet sich an junge Menschen aller EU-Mitgliedstaaten. Interessierte im Alter zwischen 16 und 30 Jahren können sich als Einzelpersonen oder vorzugsweise als Personengruppen mit Projekten bewerben, die zur europäischen und internationalen Verständigung beitragen. Hierbei kann es sich zum Beispiel um die Organisation verschiedener Jugendveranstaltungen, etwa in den Bereichen Sport, Kunst und Kultur, oder um Jugendaustausch- oder Internetprojekte mit europäischer Dimension handeln.

Der Preis für das beste Projekt beträgt 5.000 EUR, der zweite Preis ist mit 3.000 EUR und der dritte Preis mit 2.000 EUR dotiert.

Im Rahmen des Preises werden die Preisträgerinnen und -träger zu einem Besuch in das Europäische Parlament (in Brüssel oder Straßburg) eingeladen. Ebenso werden die Vertreterinnen und Vertreter der Projekte, die in der Vorrunde in den 28 EU-Mitgliedstaaten zu den besten nationalen Projekten gekürt werden, zu einem viertägigen Aufenthalt in die EU-Karlspreisstadt Aachen nach Deutschland eingeladen.

Bewerbungen können ab sofort an das Informationsbüro des Europäischen Parlaments in Wien gerichtet werden. Die Einreichfrist endet am **25. Jänner 2016**.

Weiterführende Informationen: http://www.europarl.at/de/jugend/charlemagne youth prize.html und http://www.charlemagneyouthprize.eu/de

Direktlink zur Anmeldung: <a href="http://www.charlemagneyouthprize.eu/de/new-form.html">http://www.charlemagneyouthprize.eu/de/new-form.html</a>

